

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Vicky Wulandari, (2018): Peranan Anggota Koperasi Maju Bersama Bagan Batu dalam Meningkatkan Modal dan Pendapatan Usaha Ditinjau Menurut Ekonomi Islam

Anggota dalam manajemen koperasi merupakan unsur yang sangat penting. Berbeda dengan bentuk usaha yang berdasarkan kumpulan modal, dimana anggota pemilikinya tidak termasuk di dalam unsur manajemen. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Bagaimana peranan anggota Koperasi Maju Bersama Bagan Batu dalam meningkatkan modal dan pendapatan usaha, faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi peranan anggota Koperasi Maju Bersama Bagan Batu dalam meningkatkan modal dan pendapatan usaha, dan bagaimana pandangan ekonomi Islam terhadap peranan anggota Koperasi Maju Bersama dalam meningkatkan modal dan pendapatan usaha.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*) yang beralamat di Jalan Jenderal Sudirman No. 549 KM 1 Bagan Batu, Kecamatan Bagan Sinembah, Kabupaten Rokan Hilir. Adapun yang menjadi populasi dalam penelitian ini adalah seluruh pengurus dan Anggota Koperasi yang berjumlah 648 orang. Sampel diambil menggunakan *teknik accidental sampling* berjumlah 87 orang. Teknik-teknik pengumpulan yang digunakan dalam penelitian ini yaitu, observasi, angket, wawancara, dan dokumentasi. Analisis datanya bersifat *Deskriptif Analisis* dimana data yang diperoleh dianalisis dan disajikan dalam bentuk tabel kemudian diberikan penjelasan dan kesimpulan dari setiap tabel.

Berdasarkan hasil observasi dan kuesioner yang diperoleh dari para pengurus dan anggota Koperasi, Peranan Anggota Koperasi Maju Bersama Bagan Batu tidak sesuai dengan peran serta yang diberikan anggotanya sehingga hasil yang dicapai tidak berjalan dengan baik. Hal ini terbukti dengan adanya piutang pinjaman dengan jaminan yang tidak mencukupi dari anggota koperasi yang keluar, dimana modal untuk pemberian pinjaman tersebut sebagian besar berasal dari koperasi itu sendiri. Hal ini cukup berpengaruh terhadap permodalan koperasi sehingga menjadi penghambat bagi pengembangan usaha koperasi. Peranan anggota koperasi maju bersama Bagan Batu ditinjau menurut ekonomi Islam belum diterapkan dengan baik. Anggota masih melakukan tindakan yang merugikan untuk koperasi, Hal ini bertentangan dengan Islam.